



Fondation
du Collège de Maisonneuve

Montréal, le 24 avril 2020

Syndicat des professeures et professeurs du Collège de Maisonneuve
3800, rue Sherbrooke Est, Montréal (Québec), H1X 2A2
Collège de Maisonneuve
Local A-4452

Objet : Merci pour votre don – Fonds d'urgence COVID-19

Cher(es) membres du Syndicat des professeures et professeurs du Collège de Maisonneuve,

La Fondation du Collège de Maisonneuve tient à vous exprimer sa profonde gratitude pour la générosité que vous avez témoignée en effectuant un généreux don de 2 000 \$ pour le fonds d'urgence COVID-19 visant à offrir une aide ponctuelle aux étudiant-es qui éprouvent des difficultés financières provisoires liées à la pandémie de la COVID-19.

Cette participation financière nous permet de poursuivre les efforts menés jusque-là et continuer à être reconnue comme un partenaire déterminant dans la réussite éducative des étudiant-es. Vous démontrez, par le présent don, que vous êtes sensibles aux enjeux financiers que certains étudiant-es peuvent vivre dans le contexte actuel, et soucieux de la poursuite de leurs études dans de meilleures conditions.

En vous impliquant ainsi, vous permettez à des étudiant-es d'envisager les prochains jours avec d'avantage de sérénité et vous donnez la possibilité au Collège et à sa Fondation d'agir auprès d'un plus grand nombre d'étudiant-es dans le besoin.

En cette période de crise, chaque don compte, et le vôtre témoigne de votre grande implication au sein de la Communauté de Maisonneuve.

Veuillez recevoir, cher(es) membres du Syndicat des professeures et professeurs du Collège de Maisonneuve, l'expression de mes sincères salutations.

Yacine Bouzid
Coordonnateur - Philanthropie
Fondation du Collège de Maisonneuve